
 

 Interrogazione n. 1498 

presentata in data 7 marzo 2025 

 a iniziativa del Consigliere Rossi 

 Chiusura del servizio medico di base nel Comune di Monte San Martino (MC) 

  a risposta immediata 

 

PREMESSO  

- che il Comune di Monte San Martino sta per perdere la copertura del medico di base visto 

che l’attuale medico designato cesserà il proprio servizio nel mese di marzo 2025; 

- che il medico è entrato in pensionamento nell’aprile 2022 e dal 1° gennaio 2023 ad oggi è 

stato reintrodotto al servizio; 

- che dal 1° gennaio 2023 l’AST Macerata non è riuscita a trovare soluzione alla problematica 

e ad oggi non viene garantita la continuità del servizio di medicina di base nel Comune di Monte 

San Martino; 

- che dal 1° gennaio 2023, ai fini della massima collaborazione con AST Macerata e per 

agevolare la presenza di un medico di base sul territorio, il Comune di Monte San Martino mette 

gratuitamente a disposizione l’ambulatorio medico e le utenze connesse; 

VISTO 

- che la perdita del medico di base in un Comune come Monte San Martino significherebbe 

mettere in difficoltà la popolazione che si vedrebbe costretta a rivolgersi ad un medico di base 

in un altro Comune, con immancabili disagi; 

- che l’assetto demografico del territorio di Monte San Martino evidenzia la presenza di un’alta 

percentuale di popolazione anziana, spesso non automunita e con problematiche di malattie 

croniche o tumorali; 

- che il territorio di Monte San Martino è ubicato nell’area interna maceratese, lontano da altri 

centri abitati e con un servizio di trasporto pubblico insufficiente, e che il cambio di medico di 

base ubicato in altro Comune obbligherà tutti i cittadini a spostarsi con propri mezzi e per molti 

chilometri; 

CONSIDERATO  

- che la questione va affrontata con urgenza poiché la presenza di un ambulatorio medico di 

base in un Comune delle aree interne come Monte San Martino rappresenta un servizio 

essenziale; 

- che l’assenza del medico di base comprometterebbe la qualità di vita dei residenti 

accrescendo la possibilità di spopolamento; 

- che il servizio di medicina di base è imprescindibile ed un diritto di ogni cittadino marchigiano, 

compresi quelli residenti nelle aree rurali;      

INTERROGA 

il Presidente e la Giunta Regionale per sapere: 

Cosa intende fare per evitare questa imminente ulteriore riduzione dei servizi fondamentali per 

l’entroterra e restituire al Comune un medico di base. 


